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Ademi promove fórum com foco na sustentabilidade e
fortalecimento da economia
Por REDAÇÃO 29 de setembro de 2022

O evento trouxe temas para ampliar o conhecimento a partir de experiências de sucesso e boas práticas sustentáveis (Foto: ANDERSON ORRICO/BADEVALOR

A
POR ANDERSON ORRICO

Associação de Dirigentes de Empresas do Mercado Imobiliário da Bahia (Ademi-BA)

promoveu na tarde desta quinta-feira (29), no auditório do Sebrae, em Salvador, o XIII

Fórum de Sustentabilidade, com o tema “Exportando a Bahia”. O evento trouxe temas

para ampliar o conhecimento a partir de experiências de sucesso e boas práticas sustentáveis do

estado e mostrar, através de cases de sucesso dos quatro cantos do estado, o potencial de atração

de novas fontes de recursos e investimentos.

Em conversa com o BAdeValor, o presidente da Ademi-BA, Cláudio Cunha, reforçou a relevância do

Fórum. “É importante para nós e para a sociedade e está sempre em discussão com os nossos

incorporadores utilizar materiais recicláveis, impactar cada vez menos o ambiente para que

tenhamos um cenário mais saudável e bastante competitivo, além da cobrança que a própria

sociedade sobre a sustentabilidade”, a�rma.

Entre os assuntos abordados nas palestras, estão os cases de sucesso em Lençóis, na Chapada

Diamantina, e Baixios, no Litoral Norte, com empreendimentos imobiliários que adotaram o modelo
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sustentável trazendo desenvolvimento para as cidades e revertendo em benefícios para os

moradores locais. Segundo Cláudio, “o objetivo também é aumentar os atributos do estado e das

cidades para atrair as pessoas para virem morar em Salvador, Mucugê, Lençóis, Praia do Forte, onde

tem infraestrutura adequada e serviços para fortalecer a economia”, �naliza.

Após dois anos em formato online, o evento destacou o potencial da nossa macroeconomia,

alinhada com o equilíbrio e respeito do meio ambiente e contou com as presenças da secretária de

Desenvolvimento Econômico, Emprego e Renda de Salvador, Mila Paes, falando sobre Os impactos

econômicos da Nova Orla Boca do Rio – Pituaçu, a gerente comercial de Varejo da Bahiagás, Luciana

Valente, abordando a história e expansão da empresa, o presidente da Associação de Hospitais e

Serviços de Saúde do Estado da Bahia, Mauro Duran Adan, palestrando sobre o Turismo da Saúde –

uma nova fonte de receita, entre outros.


